



CONFÉRENCE SUR L'AMÉNAGEMENT DU TERRITOIRE : UN ENGAGEMENT POUR LE DÉVELOPPEMENT DU KASAÏ ORIENTAL

Mbuji-Mayi, le 27 décembre 2024 – Le Ministre d'État, Ministre de l'Aménagement du Territoire, Maître Guy LOANDO MBOYO, a participé ce vendredi à une conférence organisée par l'Institut Supérieur Pédagogique de Mbuji-Mayi, sur le thème : « La Problématique de l'Aménagement du Territoire dans la Province du Kasaï Oriental ». Cette rencontre, tenue dans la salle polyvalente Père Raphael Lambrecht, a réuni des représentants des institutions nationales et provinciales, des membres de la communauté académique ainsi que des étudiants.

Dans son intervention, l'Aménageur National a mis en exergue l'importance stratégique de l'aménagement du territoire dans la construction d'un développement durable et inclusif. Il a rendu un hommage appuyé à Son Excellence Félix Antoine TSHISEKEDI TSHILOMBO, Président de la République et Chef de l'État, pour son engagement constant à moderniser les infrastructures et améliorer les conditions de vie des Congolais à travers des projets ambitieux. Le Ministre d'État a également salué les efforts de Madame la Première Ministre, Cheffe du Gouvernement, Judith SUMINWA TULUKA, qui a fait de l'aménagement du territoire une priorité dans le Programme d'Actions du Gouvernement.

Lors de cette conférence, le Ministre d'État a présenté les principaux défis auxquels fait face la province du Kasaï Oriental : le désenclavement, le déficit en infrastructures de base, et la gestion durable des ressources naturelles. Ces problématiques constituent le cœur du Plan de Développement Provincial 2023-2027, aligné sur la vision nationale, et articulé autour de piliers stratégiques tels que la valorisation du capital humain, la modernisation des infrastructures et la protection de l'environnement.

Le Ministre d'État a également rappelé les progrès notables réalisés dans le cadre de la Réforme de l'Aménagement du Territoire au niveau national, notamment la création d'institutions et d'outils de planification pour une gestion optimale de l'espace physique du pays. Il a lancé un appel à une mobilisation collective des autorités provinciales, de la communauté académique et des populations locales pour concrétiser cette vision de développement harmonieux et inclusif.

Cette conférence a marqué une étape importante dans le dialogue entre les autorités publiques et les acteurs locaux, en vue de promouvoir un aménagement du territoire au service de tous.

Fait à Mbuji-Mayi, le 27 décembre 2024

Cellule de Communication MinAT